



Pide Santiago Creel al Secretario de Gobernación no usar medias verdades en las tareas asignadas a la seguridad

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, pidió al secretario de Gobernación ya no usar medias verdades y engañar a la Opinión Pública sobre la prórroga legal de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, porque es un falso debate.

<https://hojaderutadigital.mx/pide-santiago-creel-al-secretario-de-gobernacion-no-usar-medias-verdades-en-las-tareas-asignadas-a-la-seguridad-publica/>